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        INDICAÇÃO: 
 

 
EMENTA : Indica a recolocação de postes (luminárias) 
na Praça localizada entre a Avenida Alberto Carazzai e 
Rua Hitoshi Myiamoto, próximo a Br 369 e um poste 
no canteiro central próximo ao trevo da rodovia 369, 
retirado pela empresa terceirizada que presta serviços à 
Prefeitura. 
 
                     

                                                                                                                                      
 RAFAEL HADDAD MANFIO , Vereador que esta subscreve, 
no uso de suas prerrogativas regimentais, INDICA  ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 
Frederico Carlos de Carvalho Alves, recorrer junto às secretarias e autarquia competentes, SEMOB, 
SEMURB, para que notifiquem a empresa terceirizada de iluminação pública para que recoloquem 
os postes de iluminação da praça localizada entre a avenida Alberto Carazzai e a rua Hitoshi 
Myiamoto, próximo a Br 369, e o poste retirado do canteiro central próximo ao trevo da mesma 
rodovia. 
 
                                                                       JUSTIFICATIVA: 
 
 
    Esta indicação se faz necessária devido aos inúmeros pedidos dos 
moradores que residem nas imediações da Praça, pois, a falta do poste tira parte da estética e 
embelezamento da referida, ofuscando ainda a claridade no local e mais, quanto a fiação deixada no 
local, encontra-se a mesma exposta podendo causar graves acidentes, principalmente a crianças que 
brincam na praça. Conforme moradores, os postes foram retirados aproximadamente há 1 (um) ano. 
    Certo de vosso empenho nestas questões. 
  
 
 
      

SALA DAS SESSÕES, EM 20 DE MAIO DE 2014. 
 
 

RAFAEL HADDAD MANFIO - PDT 
 


